
 

Compte rendu Assemblée générale 
ordinaire du 12 janvier 2025 à 14h00 

 

USCASA CYCLO VTT                                                                                                                               
Siège Social                         
Salle Guillaume Vernay 
15a, rue Henri Merle                                                                                  
04600 CHATEAU-ARNOUX-SAINT-AUBAN 
 

Pour faciliter le déroulement  de l’assemblée générale ordinaire, des documents ont été fourni à 
tous les adhérents, en même temps que la convocation (le règlement intérieur école cyclo VTT,          
le règlement intérieur adultes VTT / cyclo et les documents à remettre au club pour la prise de 
licence) 

Sept feuilles d’émargements ont été renseignées, signées par les membres présents, les membres 
excusés sont mentionnés. Elles se trouvent en annexes du présent compte rendu. 

La FFCT est représentée par : Mr François MANENT, Président du CODEP 04 

Excusé : Mr Bernard JULLIEN, adjoint au Maire, délégué au sport 

L’Assemblée est présidée par Mrs. Thierry DURAND et Jean-Marc GUERINI,                              
Présidents de séance.                    

Ils sont assistés d’un secrétaire, Mr. Jean Luc FAVRE 

 

Ordre du jour 

 Rapport moral  
 

 Comptes rendus d’activités 2024 et perspectives 2025 : CYCLO / VTT musculaire & VAE  
 

 Compte rendu sécurité  
 

 Compte rendu financier  
 

 La Jarlandine 
 

 Renouvellement du conseil d’administration, appel à candidature 
 

 Questions diverses  
 

 ECOLE VTT (15h30) 
 

 Prise des licences 2025  



 

Rapport moral (Thierry) 

Bonjour à toutes et tous, nous vous remercions de votre présence 

Présentation des orateurs  (Présidents de séance) 

Nous souhaiterons commencer l’assemblée, par un hommage à notre ami, Alain ARNAUD, 
membre pendant de nombreuses années au club, décédé le 10 février (minute de silence) 

Nous remercions Mr François MANENT de sa présence 

L’année 2024 aura été la première année pleine, pendant laquelle le  club  a été piloté en 
association collégiale.                                                                                                                                                                                  
La collégiale n’est pas reconnue par les instances fédérales. Nous avons été obligés d’inscrire un 
Président  fictif à la FFCT en l’occurrence Éric SACOPOULOS 

Les référents élus lors de l’assemblée générale du 14 janvier 2024, ont veillé tout le long de 
l’année au bon fonctionnement du club. 

Une info a été distribuée à l’ensemble des adhérents après chaque réunion du conseil 
d’administration 

Les cours de l’école cyclo ont eu lieu le mercredi après-midi. Les référents vous développeront son 
fonctionnement. 

Le 26 mai la Jarlandine a été relancé comme prévue, Karine coordinatrice de l’événement vous en 
fera le bilan 

Le 7 septembre, le club a participé aux forums des associations  

Au 31 décembre le club comptait 78 licenciés, décomposé comme suit : 12 femmes parmi les 
femmes une enfant de l’école VTT et 66 hommes, parmi les hommes 13 enfants de l’école VTT  

Approbation du rapport moral  

Le rapport moral est voté à l’unanimité  

Compte rendu d’activités 2024 et perspectives 2025 : CYCLO groupe A 
(Karine et Jean Luc) 

Les cyclos du groupe A sont managés par Karine et Jean Luc 

L’effectif du groupe reste stable, le noyau dur est toujours présent.                                         
Sylvain a intégré le groupe et Daniel nous a rejoint à plusieurs reprises 

Cette saison, vingt deux personnes ont participé au minimum à une sortie du groupe. 

Les sorties se sont déroulées les lundis, mercredis et samedis.                                                           
Les samedis étant le jour ou le groupe était le plus étoffé, les actifs rejoignant les retraités. 

Les sorties extérieures une fois par mois comme prévues ont été réalisées, elles nous ont permis 
de rouler dans les départements limitrophes au notre à savoir Hautes Alpes, Drôme, Var et 
Vaucluse. Nous avons roulé également dans les Bouches du Rhône.                 

Alain Boutin vétéran du groupe âgé de 83ans, continue de nous fasciner, il a participé à deux 
sorties extérieures en notre compagnie. Chapeau Mr Alain un bel exemple pour nous tous. 



Nous avions pour ambition de passer un week-end prolongé à l’extérieur, Cet objectif n’a pas été 
atteint.  

Sur l’ensemble de la saison, ce sont seulement deux sorties qui ont été annulé                                           
le samedi à cause de la météo. 

Le 7 mars nous sommes allés en vélo au col de la Pigière voir passer la course au soleil,                
Paris / Nice 

Un groupe WhatsApp spécifique aux cyclos a été crée par Paula  

La première sortie a eu lieu le 6 janvier et nous avons clôturé la saison par le traditionnel bout de 
l’an le 31 décembre.  

Nous avons eu à déplorer trois accidents distincts, Paula, Jean-Marc et Alexandre 

Prévisions 2025 

Continuer les sorties extérieures une fois par mois à partir du mois de février et réaliser                        
un week-end prolongé vers une destination à définir 

Approbation du compte rendu cyclo groupe A  

Le compte rendu cyclo groupe A est voté à l’unanimité  

Prise de parole de Mr François MANENT 

Bonjour à tout le monde, je vous souhaite à tous une belle et heureuse année, la santé et 
beaucoup de randonnée à vélo. 

Cela fait quelques années, que je ne suis pas venu à votre assemblée générale, je vois que le club 
est toujours aussi dynamique. Je vous croise de temps en temps quand je suis sur la route moi 
aussi. 

Je voulais rappeler que cette année il y a quand même eu neuf accidents, dont sept ont fini à 
l’hôpital.  

Soyez prudent sur les routes, sachant que les routes du département actuellement ne sont pas 
dans un état des plus fameux. On va essayer de voir un peu ça avec le délégué sécurité auprès du 
conseil départemental. 

J’ai été réélu pour un neuvième mandat hier, lors de l’assemblée générale du CODEP. Ce sera 
mon dernier mandat, après je passerai la main 

Si vous avez besoin de quoi que ce soit, le comité départemental est là pour vous aidez.             
N’hésitez pas à le solliciter  

Compte rendu d’activités 2024 et perspectives 2025 : CYCLO groupe B 
(Bébert) 

L’année dernière à cette réunion, j’avais dis que je créerai le groupe cyclo routier N°2. J’avais déjà 
contacté les anciens parce que je ne pouvais m’adresser qu’à des anciens, des gens qui avaient 
roulé avec moi pendant des années et des années. 

J’en ai trouvé trois, on a commencé, ça a bien marché, on a fait quelques sorties. La plus longue 
c’était la vallée de l’Asse, ça fait quand même 82km 



Et puis un beau jour, il y en a un qui a dit moi je n’ai plus le temps je ne viens plus. Quelques 
temps après les deux autres ont dit qu’ils ne viendraient plus et finalement je suis resté tout seul. 
Alors tout seul j’ai fais quelques sorties mais ça marche pas, moi j’aime bien rouler en équipe.  

Cette année j’ai dis que je recommencerai, j’essaierai de trouver des gens qui veulent faire du vélo 
de route, l’allure ne sera pas plus de 20km/h de moyenne et sera des profils bons, quand ça sera 
des profils avec des côtes, ça sera encore inferieure on roulera tranquille. Quelqu’un sera désigné 
pour mener le groupe à allure modérée pour que les gens rentrent chez eux contents    

Approbation du compte rendu cyclo groupe B  

Le compte rendu cyclo groupe B est voté à l’unanimité  

Compte rendu d’activités 2024 et perspectives 2025 : VTT musculaire 
(Jean-Marc) 

C’est un groupe qui a démarré en début d’année, au mois de février, avec l’idée de faire du VTT 
musculaire dans de beaux paysages et prendre le temps de les apprécier. C’est pour cette raison 
que le groupe s’appelle le temps des paysages. 

Le groupe prend forme avec sept participants adultes inscrits sur le réseau WhatsApp dédié.  

Afin de favoriser la participation des personnes en activité professionnelle les sorties ont lieu 
uniquement le samedi après-midi (hivernale) ou éventuellement le dimanche en fonction de la 
météo.  

Pour l’instant il est souhaitable de maintenir un niveau et une pratique homogène par des sorties 
en petit effectif.  

C’est un groupe qui roule à un rythme parfois soutenu mais accessible à toutes et à tous, ce qui 
n’empêche pas de s’aventurer sportivement sur des sentiers techniques (Obélix, Canyon, 
Toboggans etc...) et de faire du dénivelé.  

La recherche de beaux paysages, de panoramas et de patrimoine local tout en prenant le temps 
de les apprécier est inscrite dans l’ADN de ce projet.  

Le groupe a fait une sortie à la journée au Colorado Provençal au départ de Rustrel. D’autres 
sorties extérieures sont d’ores et déjà programmées dès le retour des beaux jours.  

Les prochaines infos sont uniquement diffusées sur WhatsApp.  

Contact JmG pour y participer activement.  

Approbation du compte rendu VTT musculaire  

Le compte rendu VTT musculaire est voté à l’unanimité  

Compte rendu d’activités 2024 et perspectives 2025 : VTT VAE (Éric) 

Une prise de conscience de nombreux adhérents, un suivi médical plus approfondi est pris en compte 
par les licenciés vétérans (épreuve d’effort, consultation cardiologue, etc …..) 
 
Comme depuis plusieurs années, les sorties ont toujours lieu 3 fois par semaine le lundi, le 
mercredi et le vendredi selon les conditions météorologiques du jour. 
Le matin (8h00 >> 11h30 / midi) en période chaude, l’après midi (13h30 >> 16h30 / 17h) en 
période automne hiver. 



2 groupes WhatsApp (50 membres) pour nos échanges, nos rendez vous, nos comptes rendus 
photos : 

1. VTT Vétérans USCASA Horaires (réservé au sondage du rendez vous du jour) avec 
quelques fois des annonces autres que nos rendez vous 

2. VTT Vétérans. Photos, Blagues, petites annonces, etc … fait pour désengorger le 
groupe horaires ….. 

 
Les sorties : 
 Les sorties hebdomadaires : 
Par l’intermédiaire du sondage fait sur le groupe WhatsApp, souvent fait par Joël, Marie Claude 
(Nous les remercions), un rdv est donné avec des propositions de lieux . 
  Le sondage 

o Rando Cool 
o Rando Sportive 
o Pas dispo 

Je surveille la cheminée 
Je reste à l’abri (il pleuvait à seau) 
Cheminée ou poêle (ce jour-là, température proche du 0°c) 
Sans moi hélas 
Je soigne ma gueule de bois près du poêle (après noël) 

 
 L’officialisation des 2 groupes (cool et sportif) permet à chacun de passer de l’un à l’autre 
en fonction du circuit proposé. Ce système a été vraiment concluant sur cette année, de ce fait 
personne ne se sent exclu du Groupe VTT VAE.  
C’était une proposition - un souhait de La Collégiale en 2023, que chaque sortie garantisse à tous 
la certitude de trouver un parcours adapté à la pratique de chacun 
 
Merci à Philippe Torres dit « Toto » souvent meneur du groupe « rando sportive ». 
 
 A chaque sortie, dans les 2 groupes (cool et sportif) toujours une bonne ambiance, un 
esprit de cohésion, de solidarité et de convivialité partagé entre tous.  
 Nous avons le plaisir aussi de ne reformer qu’un seul groupe parfois, pour la simple joie de 
se retrouver. 
Le partage et le "rouler ensemble" représentent une composante essentielle de nos sorties 
 
 Randonnées extérieures : 
 Outre les sorties hebdomadaires, une participation aux randonnées extérieures est 
ponctuellement programmé comme la rando à Gréoux Les Bains, la rando des Fromages à Banon 
(c’était la dernière en 2024), la rando de la Citadelle à Sisteron, le Téléthon avec les Biquettes à 
Sisteron.  
 
 Sortie sur la journée : 
Quelques sorties extérieures ont été faites 

1. Montagne de Gache (au dessus d’Entrepierres) 
2. Sur Orpierre, col St Jean, pour un repérage de sortie avec le groupe VTT VAE 
3. Vallée du Jabron, Chapelle St Claude, Valbelle 

 
Lors de ces sorties ponctuelles, le minibus et la remorque sont utilisés. 
 
Un weekend avec les SPADTRIBUS sur notre secteur de Château Arnoux et Peyruis. Club VTT 
FFC, basé sur Jausiers avec un rayonnement d’adhérents et moniteurs sur PACA.  
 



Sur 2024, aucun séjour n’a été programmé, pourtant de nombreux licenciés en demande, trouvons 
donc un ou plusieurs organisateurs ……. 
Merci à notre Philippe des Mées de relayer nos activités avec photos et commentaires sur les 
réseaux 
 
Projet 2025 : 
Organiser des sorties hors de notre secteur sur la journée plus régulièrement, avec un niveau 
adapté au plus grand nombre  
 
Approbation du compte rendu VTT VAE  

Le compte rendu cyclo groupe VTT VAE est voté à l’unanimité  

Compte rendu sécurité 2024 (Jean Luc) 

En 2023 nous avions déclarés deux accidents, l’année 2024, a vu les accidents repartir à la 
hausse, nous avons eu en déplorer cinq : trois sur route et deux en VAE. Sur les cinq seulement 
trois ont été déclarés.                                                                                            

N’hésitez pas si vous êtes victime d’un accident à le faire remonter à vos référents ou au délégué 
sécurité qui vous accompagnerons dans les démarches administratives.   

Au niveau national, les principales causes de chutes restent inchangées, à savoir,                                    
l’inattention, la non maitrise du vélo, les infrastructures et les chutes collectives.     

La Fédération a défini comme priorité la santé et la sécurité de ses adhérents. Afin de nous aider à 
mieux les appréhender la fédération a créé des brochures disponible sur son site, n’hésitez pas à 
les consulter, ses conseils vous seront précieux. 

En 2025 le club va organiser en collaboration avec l’association de Formation et de Sauveteurs 
(AFSSJ 04) basé sur notre commune, une formation Secourisme (PSC1 Prévention Secours 
Civique de niveau 1). Il serait souhaitable que les référents participent à cette formation. 

L’année 2025 à mal commencé, car on déplore déjà un accident sur la route avec intervention des 
pompiers lors de la première sortie  

 Soltani BOULARES : Comment réagissent les clubs, la fédération au niveau national à la 
nouvelle réglementation par rapport au sens interdit en ville 

 François MANENT : Il faudrait contacter Denis VITTIEL qui est Président de la commission 
fédérale Sécurité de la Fédération 

 Jimmy DOMENGE : Pourquoi une nouvelle réglementation sur les feux clignotants à 
l’arrière 

 François MANENT : Les feux clignotants à l’arrière de jour ne sont pas interdits, par contre 
en cas de mauvaise visibilité et de nuit le feu arrière doit-être fixe                                                    
Le feu clignotant est interdit quand vous roulez en peloton 

Approbation du compte rendu sécurité  

Le compte rendu sécurité est voté à l’unanimité  

 

 

 

 



Compte rendu financier année 2024 (Thierry) 

Typologie des comptes au 31 décembre 2024 

 Livret A : 18686,46€ 
 Compte courant : 239,30€ 
 Parts sociales : 111€ 
 Ce qui fait un total de : 19036,76€  

Nous avons un exercice 2024 de 39671,36€ avec un solde 239,30€. Vous pensez que ce chiffre 
est énorme, mais je compte une somme de 10000€ pour les bénévoles. Les personnes bénévoles 
ça se chiffrent, c’est important de les inclure dans les bilans. 

Dans le prévisionnel on est à peu près pareil 39000€, en espérant avoir les subventions comme en 
2024. J’avais demandé une subvention à la mairie de 2000€ pour le fonctionnement du club elle 
nous a allouée 1400€.                                                                                                                             
Pour la Jarlandine la mairie a donnée 2500€ et le département a donné également 2500€, nous 
remercions nos élus  

L’exercice 2024 a été une bonne année 

Nous avons eu une bonne participation des sponsors pour la Jarlandine. Je tiens à remercier les 
personnes qui les ont démarchés. Les sponsors ont donné 4100€, sans eux on aurait du mal à 
réaliser notre manifestation  

Le prévisionnel pour la Jarlandine 2025 est de 25000€, une provision de 5000€ a été bloquée pour 
sa réalisation 

Les livres des comptes sont là, ils sont à votre disposition si vous désirez les consulter  

 Patrick MARTELLINI : Dans la présentation, il y a une seule comptabilité, même si il y a la 
Jarlandine c’est un seul compte ? 

 Thierry : Oui c’est un seul compte  
 Patrick MARTELLINI : Ca veut dire, si j’ai bien compris, que pour la Jarlandine, on sort 

avec un résultat positif important, puisque tu prends 5000€, que tu bascules pour la future 
Jarlandine. Le résultat est de plus 5000€. Sur cette opération qu’elle est la part publique, tu 
as une idée du pourcentage que ça représente globalement dans notre budget. Pourquoi je 
dis ça, de plus en plus dans les collectivités quelle qu’elle soit, la commune, le département 
etc... on s’interroge à ne plus forcément alloué de subventions à des associations qui ont 
des fonds de réserve, donc dans la présentation il est important de faire ressortir ceux que 
le club va chercher. Tu as évoqué les sponsors, c’est extrêmement important et la 
participation des adhérents dans ce que nous payons comme cotisation, il y a quand même 
une part qui va au club, ce qui est normal 

 Karine : la part publique est de 16% 
 Patrick MARTELLINI : C’est bien, au-delà c’est dangereux  
 Karine : Si on gagne trop, on ne demandera plus de subventions au département par 

exemple  
 Patrick MARTELLINI : L’argent qui est placé il faut l’utiliser autant que faire se peut  

Approbation du compte rendu financier  

Le compte rendu financier est voté à l’unanimité  

 



La Jarlandine (Karine) 

La photo qui est sur le flyer est une image de synthèse qui a été achetée. Ce n’est pas une 
personne réelle  

En 2024 elle a eu lieu le 26 mai c’était la 20ème édition, ça été une réussite sur tous les points 

 Tout d’abord je dirais que c’est une réussite humaine, nous avons été près de 80 bénévoles à se 
mobiliser les jours avant et après ainsi que le jour J, surtout les membres du comité de pilotage qui 
ont œuvré activement pendant neuf mois, un vrai accouchement pour que la fête soit juste 
magnifique   

Il faut souligner le soutien de P2A par le biais de Fred JULIEN et son équipe, sans qui, rien n’aurait 
été possible, autant pour le traçage des sentiers, l’aide matériel et le soutient logistique qui a été 
donné  

Un grand merci à vous tous pour votre investissement  sans faille, nous l’avons imaginé tous 
ensemble et elle fut splendide  

Deuxièmement, une réussite départementale et extra départementale. Ils sont venus de partout du 
département, des départements limitrophes et même plus. Elle était tant attendu, on nous l‘a dit le 
jour même, enfin elle est de retour  

Une réussite sportive, près de 700 participants, exactement 670 dont 30 marcheurs qui ont été 
accompagné par Jean-Pierre….., qui fait parti d’une association du carrefour, donc en même tant 
on a mutualisé nos compétences, ça renforce l’expérience humaine  

Une réussite financière, Thierry nous l’a dit, le bénéfice de cette Jarlandine est le plus important 
que nous ayons réalisé, tout cela grâce aux sponsors qui ont été nombreux à répondre présent 

Nous sommes organisés comme la collégiale pour le comité de pilotage, chacun ses postes, je 
tiens à souligner la fluidité des échanges, les réflexions d’équipe et l’envie commune d’aller 
jusqu’au bout de cette belle aventure. Je ne citerais pas de nom car je pourrai en oublier, il y en a 
trop.  Je tiens à vous dire qu’elle fut une des Jarlandine les plus solidaires que j’ai pu connaitre. Du 
fond du cœur et au nom des membres du comité de pilotage je voudrai vous adressez un grand 
bravo  

En 2025, je ne serai plus la seule coordinatrice puisque Philippe ARGANT qui a œuvré dans 
l’ombre l’année dernière va me rejoindre dans la lumière, on sera deux à la tète pour copiloter la 
Jarlandine, toujours avec un comité de pilotage que l’on a volontairement dégraissé pour avoir des 
décisions beaucoup plus rapides. L’année dernière on était 15 du coup pour avoir le quorum  
c’était compliqué   

L’analyse de l’édition 2024, nous permet  d’en retirer les  enseignements nécessaires, pour ne pas 
reproduire les quelques défauts rencontrés  

Cette année ce sera la 21ème édition, l’année dernière pour sa reprise après quatre ans de 
sommeil, nous avons eu 670 participants, une magnifique édition pour une reprise. 

En 2025 nous souhaitons continuer sur notre lancé, nous avons décidé de repartir dans cette folle 
aventure, avec notre Jarlandine nouvelle formule réinventée l’année dernière. Nous allons l’étoffer 
afin que la réussite soit au rendez-vous. 

 Nous avons besoin de vous tous, courant mai une grande réunion sera organisé à l’attention de 
tous. Vous recevrez un mail, mais vous pouvez d’aure et déjà vous manifestez auprès de Philippe 
ARGANT ou de moi-même, si vous souhaitez être bénévoles. L’objectif de cette réunion sera de 



recenser tous les moyens humains dont nous disposons et d’attribuer une tache à chaque 
bénévole. 

Je vous remercie de votre attention 

Approbation du compte rendu Jarlandine  

Le compte rendu Jarlandine est voté à l’unanimité  

 Alain BOUTIN : la date a changé ! 
 Karine : Oui la Jarlandine 2025 sera  le 1er juin, pourquoi le 1er juin,  parce que on vous a 

écouté et dans les défauts que l’on a eu en 2024, c’était la fête des mères.                         
2025 ça ne sera pas la fête des mères, mais on aura quand même une rose  

Renouvellement du conseil d’administration, appel à candidature 

Administrateurs de la collégiale 2024 (5 personnes) 

 Trésorier : Thierry DURAND 

 Interface administratif : Éric SACOPOULOS 

 Sécurité : Jean Luc  FAVRE 

 Ecole VTT : Thierry DURAND et  Jean-Marc GUERINI 

 VTT Adulte : Jean-Marc GUERINI et Éric SACOPOULOS 

 Route : Karine GOURIOU et Jean Luc  FAVRE 

Toutes les personnes citées ci-dessus, se représentent à nouveau 

Aucune candidature pour étoffer le conseil d’administration  

Réélection des administrateurs nommés ci-dessus  

La réélection des administrateurs est approuvée à l’unanimité 

Renouvellement du bureau, appel à candidature  

Membres du bureau 2024 (8 personnes) 

 Trésorier : Thierry DURAND 

 Interface administratif : Éric SACOPOULOS 

 Sécurité : Jean Luc  FAVRE 

 Communication : Philippe ARGANT 

 Responsable matériel roulant (minibus et remorques) : Éric SACOPOULOS 

 Responsable matériel (ordinateurs, Jarlandine, etc..) : Karine GOURIOU et Joël BENOIST 

 Ecole VTT : Thierry DURAND et  Jean-Marc GUERINI 

 VTT (VAE) Adulte : Éric SACOPOULOS et Philippe BOURGEON 

 VTT musculaire Adulte : Jean-Marc GUERINI 

 Route : Karine GOURIOU et Jean Luc  FAVRE 



 Coordinatrice Jarlandine : Karine GOURIOU 

Toutes les personnes citées ci-dessus, se représentent à nouveau 

Philippe ARGANT en plus de sa fonction est pressentie pour devenir coordinateur de la Jarlandine 
en binôme avec Karine 

Aucune candidature pour étoffer le bureau 

Réélection des membres du bureau nommés ci-dessus et de Philippe ARGANT au poste de 
coordinateur de la Jarlandine  

La réélection des membres du bureau et de Philippe ARGANT au poste de coordinateur de la 
Jarlandine est approuvée à l’unanimité 

Questions diverses  

 Thierry DURAND : En agglomération, le code de la route spécifie que si la limitation de 
vitesse est de 30km/h, les vélos peuvent empruntés les sens interdit  

 Alain BOUTIN : Cela dépend des communes 
 Thierry DURAND : C’est une réglementation nationale 
 Alain BOUTIN : Il serait bien que les communes marquent sous les panneaux sens interdit 

“sauf aux cyclistes“ pour confirmer. A la nuit tombante un cycliste doit avoir un gilet 
réfléchissant  

  François MANENT : L’éclairage est obligatoire sur un vélo, le vélociste doit vendre un vélo 
avec l’éclairage, feu jaune ou blanc à l’avant, rouge à l’arrière, une sonnette  et des 
catadioptres. Le casque n’est pas obligatoire 

  Jean Luc  FAVRE : Le casque est obligatoire pour les enfants jusqu’à 12ans 
 Éric SACOPOULOS : Je voudrais qu’on revienne sur ce dont on a parlé en réunion, pour 

les personnes qui sont en période d’essai et qui ne sont pas assurées. Il faudra le mettre 
au clair, pour que la responsabilité ne retombe pas sur l’un d’entre nous  

 François MANENT : Le club, quand il se réaffilie au niveau de la fédération, a deux 
assurances à prendre. L’option A qui couvre les non licenciés, trois sorties sur 45 jours, la 
seconde assurance est l’option B ou B+ que le club prend lors de manifestations pour les 
non licenciés. B jusqu’à 500 participants, B+au-delà de 500 participants. 

 Jean Luc  FAVRE : L’assurance A correspond au mini braquet  
 José PINTADO : Cela fait 10ans que je suis au club, au début je me régalais, maintenant je 

trouve que ça devient triste, on tourne toujours dans le coin. On a la chance d’avoir un 
fourgon, certains ont des remorques avec des portes vélos. J’aimerai bien que l’on fasse 
une réunion tous ensemble, qu’on se mette d’accord pour des sorties à proximité dans les 
Hautes Alpes ou ailleurs, pour faire des sorties en dehors de notre territoire. Sincèrement 
quand on fait Peyruis, Château ou les Mées, ça commence à devenir lassant, honnêtement 
j’ai presque envie de quitter le club. On a eu fait des sortes extérieures, Le Saix, la 
montagne qui chante, le Montgenèvre. A partir du mois de mars, on peut envisager au 
moins une sortie dans le mois en dehors de chez nous 

  Éric SACOPOULOS : José, c’est dommage que tu es attendu aujourd’hui pour dire que tu 
es déçu. Dans le compte rendu que l’on a fait avec Philippe, on vous demande si il y a des 
personnes qui veulent s’exprimer pour organiser quelque chose, elles sont les bienvenues. 
José j’apprends aujourd’hui que tu es déçu, pourtant on se voit souvent  

 Jean-Marc GUERINI : José au niveau de la collégiale, il y a deux référents pour les VTT 
(VAE) adulte, il suffit de s’adresser à eux et d’en parler. A partir du moment où l’on en parle 
en préalable, il y a plein de choses qui peuvent être organisées  



 Karine GOURIOU : Le groupe A essaie de réaliser une sortie extérieure par mois. 75% des 
sorties c’est Jean Luc qui les initie et qui les traces, mais souvent on a eu des tracés qui 
ont été fait par Jimmy et l’on a eu des sorties qui étaient supers belles. Parfois je dis à  
Jean Luc, j’ai envie qu’on aille là et bien il m’a tracé le parcours. José, ce n’est pas parce 
que toi tu ne vas pas l’organiser qu’ils ne vont pas le faire, ils vont t’aider à le faire. Mais si 
tu ne le demandes pas, ils ne le sauront pas. On a le matériel, la remorque et le minibus 
sont la, utilisez les 

 Jean-Marc GUERINI : Petite précision pour le minibus, on a abaissé le nombre 
d’utilisateurs à trois au lieu de quatre. Le minibus à 10ans, il a seulement 47000km, 
cherché l’erreur ! 

 Patrick MARTELLINI : Je ne voudrais pas que l’on dévie sur le minibus, sans avoir conclu 
sur ce qu’a dit José. Je pense qu’il y a une chose très simple à faire, c’est peut-être une 
petite rencontre, indépendamment de la collégiale, entre les membres du VTT VAE et les 
référents, ou l’on pourrait planifier des sorties. Peut-être se rencontrer dans le premier 
trimestre. Le problème que pose José on l’a évoqué longuement en pédalant la semaine 
dernière  

  Karine GOURIOU : Avant on programmait sur l’info les sorties VTT, tout le monde était au 
courant. Les groupes WhatsApp, je trouve que c’est bien, mais ça un effet restrictif. Les 
gens qui ne sont pas dans le groupe WhatsApp ne savent pas ce que vous faites. Vu que 
l’on a des réunions quasiment mensuelles, un site internet et une page facebook, il faut 
quelqu’un qui donne l’impulsion pour relier les infos   

 Soltani BOULARES : Les groupes  WhatsApp et internet c’est bien, un club c’est la 
convivialité, se rencontrer 

 François MANENT : Quelques infos, 2026 le 16 et 17 mai le club de Manosque organise 
une cyclo montagnarde. Deuxième info, pour l’instant elle est en pointillée, 2027 le comité  
départemental organiserai Pâques en Provence. Les villes sur lesquelles on pourrait 
s’appuyer Sisteron, Riez et Valensole 

 Bébert : En ce qui concerne l’utilisation du fourgon comment régit-on les frais  
 Jean Luc  FAVRE : Pour se servir du minibus il faut en faire la demande collégiale, c’est 

une sortie club. L’utilisation du minibus est expliquée dans le règlement intérieur adulte. 
Tous les frais qui incombent à l’utilisation du minibus (péage, carburant, parking, etc..) sont 
à la charge des participants à part égale. Le club met le minibus à votre disposition 

ECOLE VTT (15h30) 

Le label Fédéral “École VTT” est de nouveau accordé pour 2025.  

L’effectif a été de 13 jeunes en 2024. Actuellement 10 jeunes (9 garçons, 1 fille) sont inscrits 
depuis septembre 2024.  

A la rentrée scolaire de septembre, quelques anciens sont partis (changement d’emploi du temps, 
entrée au lycée ou par choix personnel). Ces départs ont été compensés par de nombreuses 
demandes recueillies au forum des associations. Nous avons cependant été contraints de limiter 
les inscriptions à 12 du fait d’un nombre restreint d’encadrants diplômés (Thierry & Jean-Marc : 
Moniteurs, Christian : Initiateur), auxquels il faut ajouter en renfort deux adultes expérimentés (Eric 
et Joël)  

Nous sommes donc très heureux d’accueillir Séveric dernièrement engagé dans un cursus de 
formation qualifiante qui lui permettra à court terme d’encadrer les jeunes en tant qu’animateur 
dans un premier temps. Merci à lui.  



Pour la pérennité de l’École Vtt, nous espérons que sa démarche ouvrira la voie à d’autres adultes 
moins âgés et/ou presque toujours jeunes.  

Un point négatif : les encadrants ont malheureusement constaté que parfois certains enfants 
heureusement peu nombreux sont absents ou font définitivement faux bond sans pour autant en 
informer les encadrants au préalable. 

 Unanimement nous pensons que la prise de licence équivaut pour toute la durée de la saison à un 
engagement vis à vis du club mais aussi des autres participants : les jeunes, leurs familles et les 
adultes de l’encadrement. Les responsables rappellent ce principe de base à l’occasion de cette 
Assemblée Générale et précisent que toute absence doit être signalée à l’avance et justifiée autant 
que possible.  

Un nouveau texte relatif au droit à l’image et à la protection des mineurs a été validé par la 
collégiale. Il précise les droits et les devoirs de chacun (L’USCASA et tous ses membres, les 
familles, les encadrants) en matière de diffusion ou non des photos ou vidéos sur les médias dont 
le Club dispose : site internet, Facebook, les différents groupes WhatsApp, etc.  

Ce document sera joint au règlement intérieur et signé par les représentants légaux des jeunes 
inscrits à l’école VTT.  

Sur le plan pratique, les séances se déroulent essentiellement en milieu naturel ce qui permet de 
sensibiliser les jeunes aux réalités des différents écosystèmes.  

Occasionnellement, des moments consacrés à l’orientation spatiale (lecture de paysages), à 
l’interprétation de cartes topographiques et à l’utilisation de la boussole sont proposés.  

Les parcours sont le plus souvent effectués sur sentiers techniques afin de travailler le 
positionnement corporel sur le vélo, les trajectoires (œil directeur), le freinage mais aussi et surtout 
la confiance en soi.  

Nous sommes également particulièrement attentifs aux aspects physiologiques liés à une pratique 
sportive exigeante pour les organismes en particulier chez les jeunes. C'est pourquoi des temps 
de récupération (cardio) et d’hydratation ponctuent très régulièrement les séances.  

Les différents tronçons spécifiques du site de la Base VTT (XCO, Maniabilité, Toboggans) sont 
régulièrement utilisés pour affiner le pilotage, l’assurance et la maîtrise en toutes circonstances.  

Une pause goûté, toujours bienvenue, est génératrice de convivialité et met concrètement en 
évidence la très bonne ambiance qui règne au sein de ce groupe.  

Des séances communes avec d’autres groupes du club ont été réalisées (sortie “parrainage” avec 
les adultes de la section VTTAE, sortie du Bout de l’An dans “Le Dédale à Dédé”, (ancien 
encadrant école Vtt) avec quelques membres du groupe muscu “Le Temps des Paysages”.  

Certains jeunes ont également participé avec leur famille à l’édition 2024 de La Jarlandine.  

L’année scolaire s’est clôturée par une journée multi-activités VTT – sports nautiques en 
partenariat avec la base nautique de Volonne et par un goûter préparé par les familles que nous 
remercions pour leur engagement et pour leur confiance.  

Un projet de court séjour, deux jours une nuit est à l’étude.  

Au nom des encadrant, bonne et heureuse année à toutes et tous petits et grands.  

Référents : Thierry DURAND 06 86 43 78 41) - Jean-Marc GUERINI 06 40 59 78 17  



Remise des récompenses (Trophée, cartes topogra

Ce trophée, ces cartes et cette boussole sont le signe d’une appartenance et d’un engagement 
personnel dans une structure et dans un groupe. Ce sont aussi les symboles de ce qui nous guide 
et nous réunit par le biais de l’act
soi, celui des autres mais aussi des espaces naturels qui nous offrent tant de belles choses
découvrir……. 

Approbation du compte rendu de l’école VTT

Le compte rendu de l’école VTT 

Les parents remercient chaleureusement l’équipe d’encadrant 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé,

 

L’assemblée se termine autour du gâteau des rois 

 

Les outils de communication du club

 Internet : www.uscasacyclovtt.com
 Facebook : uscasa cyclo vtt

 Messagerie officielle du Club

 

 

Fait à Château-Arnoux-Saint-Auban le 12.01.2025

 

             Les Présidents de séance

                                                                

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

Remise des récompenses (Trophée, cartes topographiques du secteur, boussole) 

Ce trophée, ces cartes et cette boussole sont le signe d’une appartenance et d’un engagement 
personnel dans une structure et dans un groupe. Ce sont aussi les symboles de ce qui nous guide 
et nous réunit par le biais de l’activité VTT: le sens de l’effort (rien ne vient tout seul), le respect de 
soi, celui des autres mais aussi des espaces naturels qui nous offrent tant de belles choses

compte rendu de l’école VTT 

 est voté à l’unanimité  

Les parents remercient chaleureusement l’équipe d’encadrant  

épuisé, la séance est levée à 16h00

L’assemblée se termine autour du gâteau des rois  

Les outils de communication du club :  

www.uscasacyclovtt.com  
uscasa cyclo vtt 

Messagerie officielle du Club : uscasacyclovtt04@gmail.com 

Auban le 12.01.2025 

de séance                               Le Secrétaire de séance

                                                                Jean-Marc GUERINI                           Jean Luc FAVRE

phiques du secteur, boussole)  

Ce trophée, ces cartes et cette boussole sont le signe d’une appartenance et d’un engagement 
personnel dans une structure et dans un groupe. Ce sont aussi les symboles de ce qui nous guide 

ivité VTT: le sens de l’effort (rien ne vient tout seul), le respect de 
soi, celui des autres mais aussi des espaces naturels qui nous offrent tant de belles choses à 

la séance est levée à 16h00. 

Le Secrétaire de séance 

Jean Luc FAVRE 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

                       

 



 

  

 



 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 



 

 



 


